

LA "RUPERTA"

"Vivió " y nos hizo reír nada menos que 411 programas de televisión.
 Fue una calabaza muy simpática.
 Duró aquel programa de "UN, DOS, TRES "
 Nada menos que diez temporadas.
 Narciso Ibáñez Serrador "tuvo la culpa".
 Era un programa que gustaba a pequeños y mayores, a todos. Nos tenía enganchados a la televisión y nos hacía ser un poco más "niños".

SLOGAN DE

Japón : "Paz y progreso"
 Egipto : "Donde todo comienza"
 Méjico : "Vívelo para creerlo"
 Nepal : "Una vez no es suficiente"
 Camboya : "Reino de maravillas"
 Maldivas : "El lado soleado de la vida"
 Bután (Bhután) : "La felicidad es un lugar"

SOBRE EL CERDO

Más de 50 millones de cerdos se sacrifican en España cada año. (Más cerdos que españoles somos por lo que "tocamos" a más de un cerdo por habitante).
 En la economía es un mercado muy potente. Y del cerdo se aprovecha todo...
 Consumimos al año 21 Kgs. de carne de cerdo por persona (español).
 El mercado más importante de este producto es China y América.
 Es una cadena continua :nacen y engordan los que anualmente se sacrifican como se hace con gallinas y pollos.
 Los cerdos (granjas) gastan mucha agua,generan mucha basura pero granjas, mataderos y carnicerías dan trabajo a muchos empleados.
 Y, ya sabes :
 -a cada cerdo le llega su "sanmartín".
 -a cerdo que es para boca de lobo, no hay San Antón que lo guarde.
 -cochino fiado, buen invierno y mal verano.

SI AYUDO A UNA SOLA PERSONA A TENER ESPERANZA,NO HABRÉ VIVIDO EN VANO.

(M. Luther King)

ASUA PASADA...NO MUEVE MOLINO



DOMINGO XIV TIEMPO ORDINARIO CICLO A

Hay Un gran salto entre el evangelio del domingo pasado y el de éste. Allí todo fue radicalidad: tomar la cruz ,perder la vida por Jesús ,posponer la familia...
 Hoy, todo lo contrario :

Acción de gracias al Padre,, descanso del agobiado ,yugo llevadero, carga suave...
 ¿qué ha pasado? ...
 Los discípulos, que vuelven del envío, vienen eufóricos de la primera salida apostólica y Jesús se contagia de su desbordante felicidad ,haciendo una oración de acción de gracias al Padre porque en aquella primera salida ve Él el germen de tantas y tantas salidas que habrían de producirse a lo largo de la historia con los mismos resultados de felicidad de miles y miles de misioneros que habrían de repetir aquella misma escena.
 Evangelio breve el de hoy y muy entendible: ...apoyo a los pequeños frente a los sabios.
 ¿Quiénes son los pequeños? : los que no son engreídos, los que no tienen en qué apoyarse, los que necesitan ayuda continua, los no satisfechos,...los sabios y entendidos son los que ponen cargas pesadas (a los otros)...y Dios es el único mediador entre Dios y los hombres, sin agobiar a los humildes y humillando a los soberbios.

F. G. D. V.C.L.S

V.N.D . M. T.D.S L.S Q.. .ST..S C.N.S.D.S
 Y .G.B..D.S Y Y. .S .L.V..R.
 M. Y.G. .S S.V. Y M. C.R.G. L.G.R.

ESTAMOS EN BABIA .- Los antiguos reyes de León veraneaban en BABIA (pueblo leonés) y de ahí viene lo de "ESTAR EN BABIA" que quiere decir "que no te enteras".



¡Gracias!

Las palabras no pueden expresar lo agradecidos que estamos de haber compartido con vosotros toda la alegría que hemos experimentado en el día de nuestras bodas de oro.

Brige y José

El Cubo de Don Sancho, 3 de agosto de 2019

ECOS DE SOCIEDAD

Y fue el verano de 2.019, todo un acontecimiento en la vida de Brige y José. Bien se cuidan los hijos, nietos, familiares y amigos que, en estas circunstancias no falten las sorpresas. Y Brige y José la tuvieron "pero gorda" como fue la presencia de D. Domingo, amigo, vecino y "pupilo" en casa de sus padres cuando fue párroco de El Cubo. Don Domingo, uno más de la familia pero al que no esperaban ni supieron de su presencia hasta que salió al altar para presidir la Eucaristía del acontecimiento. Y, al momento se mezclaron aplausos, vivas, admiraciones, manos a la cabeza como que no se creían lo que estaban viendo y...hasta lágrimas de alegría. ¿Verdad, Brige y José que mereció la pena hacerlo como se hizo, por sorpresa? Fue...hasta más alegría, una alegría inolvidable y que os acompañará de por vida. Sin duda.. el mejor regalo de vuestra "boda" que efectivamente, por vuestra bondad y simpatía, ha sido y es "de oro". Adelante y...por muchos años.

¡ Ah! Y antes de la comida-banquete familiar de la celebración, José (Troles) "bendijo la mesa" con esta sencilla y sentida oración :
" QUE DIOS DE PAN A LOS QUE TIENEN HAMBRE Y HAMBRE A LOS QUE TIENEN PAN"

